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“ Réjouissons-nous soyons dans la joie. C’est la Pâque de notre Seigneur, 

c’est notre Pâques” 

 

Bien aimés frères et sœurs dans le Christ ressuscité. Paix et joie à vous. 

 

Pâques c’est la joie à son comble, c’est l’immense bonheur retrouvé. 

 

L’Agneau immolé est toujours vivant. 

 

Le tombeau est vide, les linges sont restés sur place. 

 

Nos larmes brûlantes de douleurs et chauds pleurs sur le chemin de la croix cèdent 

place à l’exultant cri de la victoire. La vie a vaincu la mort ! 

  

Jean a vu et il a cru. Crois-tu cela ? 

 

Crois-tu vraiment que Jésus-Christ a livré sa vie à la mort pour te racheter 

définitivement ? ET toi serais-tu prêt (ou prête) à donner ta vie pour que ceux et 

celles que tu aimes vivent mieux ? 

 

Crois-tu que Jésus-Christ Ressuscité a brisé les chaînes de la mort ? ET toi serais-

tu prêt (prête) à briser les verrous de tes chaînes de péchés, tes chaînes des œuvres 

mondaines dans lesquelles tu t’embourbes et t’enlises ? 

 

Crois-tu que Jésus-Christ Ressuscité c’est le tombeau vide pour toujours ? ET toi 

serais-tu prêt (prête) à vider ton cœur de tout ce qui l’encombre et s'alourdit ? 

 

Crois-tu que Jésus-Christ Ressuscité c’est la voie largement et grandement 

ouverte à la vie nouvelle ? Et toi serais-tu prêt (prête) à fermer derrière toi les 

portes de l’obscurantisme et du pessimisme pour entrer dans une ère de lumière 

et d’espérance ? 

 



Oui tu le peux mon frère, tu le peux ma sœur ! Oui nous le pouvons !  

 

Accrochés au Christ le libérateur, nous pouvons sortir de nos boues hideuses et 

gluantes. 

 

 Nous pouvons sortir de nos tombeaux qui sont remplis de nos pensées 

orgueilleuses, haineuses. 

 

 Nous pouvons nous libérer et libérer nos frères et sœurs emprisonnés dans nos 

esprits d'accusation hâtives et de vengeance absolue. 

 

Nous pouvons ou du moins, nous devons devenir des femmes et des hommes 

nouveaux. 

 

“Si le Christ n’est pas ressuscité des morts vaine (et vide) est notre foi” disait Saint 

Paul. 

 

Si la résurrection du Christ ne change rien dans ma vie, si la résurrection du Christ 

n'impacte ni mes paroles ni mes actes, ma profession de foi et mes pratiques 

religieuses sont vaines. 

 

 Joyeuse Pâques à nous tous. 

 

Semons cette joie autour de nous, semons-la dans la vie de ceux que nous 

rencontrons pour qu’ils sachent que notre Dieu est le Dieu vivant. 

 

Ainsi soit-il 

 


